

Verein katholischer Lehrerinnen der Schweiz : die Sektion Gallus und der Zentralvorstand des Vereins katholischer Lehrerinnen der Schweiz laden herzlich ein zur Generalversammlung

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizer Schule**

Band (Jahr): **46 (1959)**

Heft 9: **Autorität in Erziehung und Unterricht**

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Seiten unserer Kollegen. Bis jetzt haben eine Reihe von Junglehrern aus den Kantonen Basel und Luzern ihre Mitwirkung zugesichert. Ich bin überzeugt, daß auch die Ostschweiz, die Innerschweiz und das Wallis nicht weniger produktive Kräfte besitzen. Kollegen, die ihre Feder dem gemeinsamen Werk zur Verfügung stellen wollen, bitte ich herzlich, sich bei Herrn Lothar Kaiser oder auch bei mir anzumelden. Es wäre schön, wenn an der nächsten Delegiertentagung in Stans recht viele Interessenten

erscheinen könnten. Ich bin dann in der Lage, weitere Auskünfte zu erteilen. Übrigens wird Herr Kaiser sich mit einem Rundschreiben an alle Abonnenten der ‚Schweizer Schule‘ wenden. Kurz und gut: Es handelt sich um ein großzügiges Apostolat im Dienste unserer lieben Jugend, und es ergreift mich eine unbändige Freude bei dem Gedanken, daß in unserm Verein wieder etwas Neues, Positives geschaffen werden kann.

Verein katholischer Lehrerinnen der Schweiz

Lehrerin und Mädchenerziehung

Die Sektion Gallus und der Zentralvorstand des Vereins katholischer Lehrerinnen der Schweiz laden herzlich ein zur

Generalversammlung

Sie findet statt Sonntag, den 4. Oktober 1959, in St. Gallen, Kongreßhaus Schützengarten.

Programm

- 10.15 Generalversammlung
Eröffnung, Protokoll, Jahresbericht, Kassa, Wahlen, Missionsaktion, Mitteilungen, Umfrage
- 11.15 *Mutter – Kind, erste schicksalhafte Beziehung*
Referat von Herrn Dr. med. Paul Tournier, Genf
- 12.30 Gemeinsames Mittagessen
- 14.00 *Ungeborgene Kinder und Jugendliche – das große Schulproblem heute*
Kurzreferate und Diskussion:

Unterstufe: Frl. Margrit Schöbi, St. Gallen
Sekundarschulstufe: Frl. Margrit Erni, Emmenbrücke
Berufsschule: Frl. Dr. Hanny Thalmann, St. Gallen

- 16.45 Heilige Abendmesse in der Herz-Jesu-Kapelle, Klostergebäude, mit Ansprache von H. H. Regens Martin Müller, St. Gallen. Kommuniongelegenheit

Liebe Kolleginnen, wir hoffen, daß Sie recht zahlreich nach St. Gallen kommen. Wir werden die Vereinsgeschäfte möglichst rasch erledigen, damit viel Zeit bleibt für wichtige Erziehungsfragen. Bitte bringen Sie auch Nichtmitglieder unseres Vereins mit! Ihre Anmeldung für die Generalversammlung und das gemeinsame Mittagessen (Fr. 6.– inkl. Trinkgeld) erwartet Fräulein Margrit Schöbi, Gartenstraße 3, St. Gallen, bis spätestens 30. September. Das Kongreßhaus Schützengarten erreichen Sie mit Bus Heiligkreuz ab Hauptbahnhof.

Volksschullehrer und -lehrerinnen, Mittelschullehrer, deren Schuljahr jetzt im Herbst beginnt, vergessen nicht, das ausgezeichnete und vielbenützte Lehrertagebuch

Unterrichtsheft

herausgegeben von der Hilfskasse des Katholischen Lehrervereins der Schweiz, jetzt zu bestellen.

Erhältlich in den Lehrmittelverlagen, Buchhandlungen und Papeterien. **Ansichtsexemplare** durch die zentrale Vertriebsstelle: Anton Schmid, Lehrer, **Schachen LU**.